



Dorfbrunnen ist eine Attraktion und ist auch zur Abkühlung bestens geeignet.

Der weitere Abend wurde mit solidem 70er-Jahre Rock von der Band «Masterpflaster» versüßt. Der Bar- und Festbetrieb bis in die Morgenstunden ebnete so die zukünftige festliche und hoffentlich erfolgreiche Karriere des neuen Villmerger Dorfplatzes.
--fm



Der neue Treffpunkt wurde gleich in Beschlag genommen: Die Bevölkerung kam in Scharen und sorgte auf dem Dorfplatz für eine fröhliche Stimmung.



Überaus reiches Vereinsleben: Reto Köpfli vom Organisator «Club der Hofpfenfreunde» begrüßte nicht weniger als 34 Vereinsdelegationen.

Bilder: fm